Julio24



IOMA



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

#### ISEI: comenzó el segundo cuatrimestre



Este lunes 29 de julio iniciaron las clases del segundo cuatrimestre de la Tecnicatura en Administración con orientación en obras sociales del ISEI.



El centro de formación de IOMA reabrió sus puertas en el 2022, por lo que desde este año ya se cursan las materias correspondientes al último año.

La Tecnicatura, que representa tres años de carrera. está destinada a personal de la obra social y brinda herramientas de gestión con el objetivo de favorecer la operatoria laboral y fortalecer el vínculo con el universo afiliatorio.

### Tandil: cartilla médica para afiliadas y afiliados de esa localidad





En ella, se pueden consultar direcciones, contactos, especialidades y coberturas de la amplia red prestacional en clínicas, centros de atención por guardia e internación, consultorios externos, centros de diagnóstico, tratamiento y atención ambulatoria que brindan servicios a las y los afiliados a la obra social de la provincia de Buenos Aires.

Podés verla acá: https://acortar.link/MZXRQP

### Saber RCP: un acto solidario que salva vidas







Continuando con las políticas de formación para Agentes Sanitarios, se realizó en Sede Central una jornada de Capacitación sobre Reanimación Cardiopulmonar. Anteriormente, se había desarrollado esta actividad en el auditorio de la Casa de la Provincia de CABA, en el marco de la semana en que se conmemoró







la prevención del ahogamiento.

En la jornada, más de sesenta agentes participaron en la actividad donde recibieron asesoramiento y capacitación sobre cómo actuar para asistir a una persona que atraviesa un paro cardíaco.

Con la presencia del director Provincial de Regiones, Atención y Cuidado del/de la Afiliada/o, Federico Lombardo; la directora de Promoción, Atención y Prevención de la Salud, Nicole Guibert, y la directora de Región La Plata, Yanina Lamberti, el dictado de la capacitación estuvo a cargo de Pilar Melo, coordinadora de Agentes Sanitarios en Lomas de Zamora y licenciada en Enfermería e instructora en RCP.

Descargá el instructivo acá: https://acortar.link/x33xb7

Más info en https://acortar.link/KQ15wW

# Hepatitis: ¿Conocés nuestra cobertura y cómo podemos evitar el contagio?



Bajo el lema "Es tiempo de actuar", el Día Mundial contra la Hepatitis de este año (que se conmemora cada 28 de julio) destaca la necesidad de emprender una acción colaborativa para ampliar el acceso al diagnóstico y tratamiento en todos los países.

Las **hepatitis B y C** son infecciones crónicas silenciosas que, **sin un diagnóstico adecuado, pueden progresar** a cirrosis hepática o cáncer de hígado, causando un impacto negativo significativo en la vida de las personas.

En América, casi 80.000 nuevas infecciones de hepatitis B y C surgen cada año, la mayoría de las cuales pasan desapercibidas.

Conocé nuestra cobertura y cómo podemos evitar el contagio en https://acortar.link/8SGWyk





### Prevención y promoción de la salud: dónde estuvieron y estarán las postas



El Ministerio de Salud, la Dirección de Casas Provinciales y el IOMA, a través del Programa IOMA a tu Lado, realizaron una posta promo preventiva de **vacunación antigripal** en la Casa de la Provincia de Los Toldos.

La actividad estuvo destinada a las personas afiliadas del partido de General Viamonte y se sumó a las jornadas de salud que se vienen desarrollando en las Casas de la

Provincia ubicadas en distintas localidades bonaerenses. Las y los agentes sanitarios, además, realizaron mediciones de glucemia y presión arterial, y brindaron asesoramiento sobre los beneficios de las herramientas digitales que ofrece IOMA, como la telemedicina.

Mañana, en tanto, habrá una **posta promo preventiva en UDOCBA San Justo** (Av. Illia 2343, de 9 a 13 hs.), mientras que el jueves será en la **Casa de la Provincia Villa Gesell** (Bv. Gesell entre 137 y paseo 139, de 9 a 13 hs.).

Conocé más en https://acortar.link/L8PTJ2

# En Provincia: más del 96% de las personas que requirieron atención médica fueron atendidas



Los ministros de Salud, Nicolás Kreplak, y de Economía, Pablo López, presentaron los resultados de la Encuesta Provincial de Acceso y Utilización de Servicios de Salud que revela datos clave, entre ellos que, de las y los 11 millones de bonaerenses que demandaron atención médica durante el último año, el 96,6% (10,8 millones) fueron atendidas/os; y que el 90% estuvo conforme con la calidad de la atención recibida.

Además, más del 82% de las personas que necesitaron atención por guardia fueron atendidas en hospitales públicos.







#### Novedades IOMA #4 - 22 al 26 de julio

Te acercamos información sobre la capacitación en Reanimación Cardiopulmonar del Programa «IOMA a tu lado» y sobre la posta promo preventiva de IOMA en la Casa de la Provincia de Los Toldos. Además, te recordamos la importancia de actuar y prevenir la Hepatitis.



Escuchalo en la sección "Noticias" de nuestra Web:

#### https://acortar.link/3a5lpP

También disponible en estas plataformas: YouTube: https://acortar.link/jpBAy6 lvoox: https://acortar.link/KywTVp Spotify: https://acortar.link/rsjr9P











